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PARTIDO POPULAR
Cantabria

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encon-
tramos ante una gran decisión. Tenemos que 
elegir qué queremos que ocurra con Cantabria 
durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria 
y se ofrece a encabezarla para dar muchas más 
oportunidades de trabajo y bienestar a nuestra 
tierra. Se necesita un gran cambio en la autono-
mía. Después de veinte años de constante pacto 
entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el 
cambio exige una activa participación ciudada-
na, o no sucederá. ¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para con-
ducir el cambio. Somos un partido de eficacia, 
resultados prácticos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde 
nuestra sólida experiencia, queremos impulsar 
empleo, industria, tecnología, servicios 
empresariales, mundo rural, turismo todo el 
año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y 
emprendedores, y unos servicios públicos 
esenciales (sanidad, educación, atención a la 
dependencia) que realmente funcionen. Y que 
no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de 
apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 
28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral com-
pleto escaneando el código QR o en 
ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria 28M

ENTRE TODOS
SAN VICENTE DE LA BARQUERA

Candidato a 
la Alcaldía

VOTA A

Julián
Vélez
González

Queridos vecinos,

El próximo día 28 de mayo, optaré de nuevo a la Alcaldía de San Vicente de la Barquera.

Finalizada mi vida laboral, tengo toda la ilusión de dedicar mi tiempo a lo que más me ha gustado 
hacer en la vida: servir a los vecinos desde el trabajo diario en el Ayuntamiento.

Es un reto importante, porque después de ocho años de gobierno socialista, San Vicente necesita 
un impulso para recuperar una normalidad más necesaria que nunca.

San Vicente de la Barquera era con el Partido Popular un municipio de referencia en Cantabria: 
l iderábamos la Federación de Municipios, el Grupo de Acción Local Saja-Nansa, el Grupo de 
Acción Costera o la asociación Villas Marineras, o sea, todos los estamentos donde se toman las 
decisiones que afectan al futuro de nuestro pueblo.

Y por supuesto, ejercíamos de cabecera de comarca de la zona occidental.

Ocho años después, San Vicente ha desaparecido de todos esos foros, pero recuperaremos el 
lugar que nos corresponde.

En el ámbito local, pondremos de nuevo en funcionamiento esa empresa de servicios llamada 
Ayuntamiento.

La atención a los vecinos o la tramitación de sus solicitudes y demandas, será de nuevo nuestra 
prioridad.

Defender con ahínco el puerto deportivo, desarrollar el Polígono de Servicios, construir una nueva 
Residencia de la tercera edad, y modernizar los servicios de nuestros pueblos, serán las líneas 
maestras de nuestro programa.

Cuento con un gran equipo para hacer realidad nuestro programa político.

Con vuestro voto, lo haremos realidad.

Julián Vélez González
Candidato a la Alcaldía de San Vicente de la Barquera
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PROGRAMA
A continuación, os mostramos las líneas maestras de nuestro 

programa de Gobierno para la próxima legislatura:

GOBIERNO DE ESPAÑA
• Solicitaremos la desafectación del Dominio Público 

Marítimo Terrestre de la zona del Polideportivo, 
Parque del Relleno, Nave de Calafate y los espacios 
consolidados de la zona de la Playa, para que las 
actuaciones futuras en esos ámbitos dependan de la 
gestión municipal.

• Retomaremos la cesión de la N-634 a su paso por San 
Vicente de la Barquera, para que pase a ser de gestión 
municipal. 

• Demandaremos la finalización de los paseos que 
bordean la carretera, tanto en la dirección a la Revilla 
como a Santillán

GOBIERNO DE CANTABRIA
Buscaremos la colaboración con el Gobierno de Canta-
bria para impulsar la continuación de proyectos larga-
mente demandados por nuestros vecinos:

Puerto Deportivo. Es uno de los proyectos emblemáticos 
para el futuro, los hechos recientes han puesto de mani-
fiesto la falta de convicción del actual equipo de gobierno 
en la defensa de este proyecto. Es un proyecto que contri-
buirá a lograr un turismo de calidad que impulsará la 
actividad económica de San Vicente. 

• Continuaremos trabajando en el proyecto para conse-
guir una actuación que combine los grandes valores 
ambientales de nuestra bahía, con la dotación de los 
servicios necesarios.

Parque Natural de Oyambre. Ha llegado la hora de 
compensar a nuestra zona por tantos años de 
paralización.

• Demandaremos un Plan de Inversión dentro del 
Parque que permita completar el saneamiento de 
todos los barrios, la adecuación de las explotaciones 
ganaderas existentes, la recuperación de los espacios 
de uso público, la adaptación de todos los accesos a 
las playas y la realización de sendas y rutas que permi-
tan a nuestros vecinos y visitantes recorrer el territorio 
con salida y llegada a nuestra Villa.

• Instaremos la modificación del PORN para permitir la 
instalación de áreas de autocaravanas, y facilitar el 
cambio de uso de edificios existentes y la construcción 
de viviendas unifamiliares.

Mantenemos, por tanto, nuestras viejas reivindicaciones 
como consecuencia de dos legislaturas en blanco en 
este tema.

Casa Pozo. Instaremos la reconversión del proyecto 
Casa Pozo como centro de investigación de medio 
ambiente en Cantabria, de forma que el edificio sea 
algo más que un mero centro receptor de visitantes 
al Parque Natural de Oyambre. Esta acción permitirá 
la creación en nuestra Villa de puestos de trabajo 
cualificados.

GOBIERNO LOCAL
POLÍGONO DE SERVICIOS
Contamos con un polígono comarcal en Los Tánagos 
para la ubicación de grandes empresas, pero los servi-
cios propios que demanda la población de nuestro 
municipio han de estar ubicados en San Vicente de la 
Barquera.

Es inadmisible la renuncia voluntaria del actual 
equipo de gobierno al desarrollo de nuestro Polígono 
de Servicios, por eso, propiciaremos la creación de 
un área comercial y desarrollaremos en los terrenos 
de propiedad municipal existentes el área que permi-
ta ubicar las instalaciones deportivas y los servicios 
municipales.

• Pondremos en marcha el desarrollo del Polígono de 
Servicios como principal motor de la actividad econó-
mica y empresarial de nuestro municipio, lo que permi-
tirá la reubicación de talleres y servicios situados en el 
casco urbano.

• Fomentaremos la implantación de empresas genera-
doras de puestos de trabajo y construiremos 
naves-nido, que faciliten la implantación de pequeños 
emprendedores.

URBANISMO
Uno de los grandes logros de los gobiernos del Partido 
Popular fue sacar adelante el Plan General de Ordena-
ción Urbana, que combina perfectamente la protección 
del medio ambiente con el desarrollo urbanístico que 
San Vicente demanda.

Tras su aprobación en el 2015, ha adornado una estante-
ría en el Ayuntamiento sin ser desarrollado.

• Adaptaremos el PGOU a un modelo de baja densidad 
en las zonas más sensibles, para mantener nuestros 
grandes valores ambientales.

• Elaboraremos un nuevo Plan de Protección del 
Conjunto Histórico, que permita el desarrollo de su 
trama urbana, y la recuperación de los rincones más 
significativos de nuestra Puebla Vieja.

• Actualizaremos el Catálogo de Edificaciones en Suelo 
Rústico, impulsando una normativa que regule las 
actuaciones en dichas edificaciones.

OBRAS PÚBLICAS
• Impulsaremos la construcción de un aparcamiento 

subterráneo en el Parque del Relleno, que resuelva 
uno de los problemas más acuciantes que tiene nues-
tro pueblo.

• Elaboraremos un Plan de Aparcamiento que optimice 
los espacios existentes y genere aparcamientos 
disuasorios.

• Continuaremos con la Red Separativa de Pluviales.

• Estudiaremos la implantación de escaleras mecánicas 
en las zonas de mayor pendiente de la Villa. 

• Completaremos el proyecto de reforma y ampliación 
del Cementerio Municipal construyendo un Tanatorio 
moderno con capacidad para atender las necesidades 
actuales.

• Impulsaremos la construcción de un colector que 
facilite la evacuación y elimine las inundaciones en la 
zona de la Playa.

• Reformaremos y ampliaremos los parques infantiles, 
dotándolos de una zona semi-techada.

• Revisaremos las zonas que precisen mejoras en la 
accesibilidad.

• Facilitaremos la instalación de energías renovables y 
eficiencia energética para favorecer el autoconsumo, e 
implantaremos dichas energías en los edificios públicos 
que permitan el ahorro energético.

SECTOR PESQUERO
• Recuperaremos a la Cofradía de Pescadores como 

auténtico interlocutor de las necesidades y problemas 
del Sector y haremos ante otras administraciones una 
defensa de las reivindicaciones que los profesionales 
de la mar nos hagan llegar a través de la Cofradía.

• Desde la Concejalía de la Mar impulsaremos la apro-
bación de un convenio entre la Cofradía y el Ayunta-
miento que refleje la colaboración entre ambas 
instituciones.

CULTURA Y FESTEJOS
• Dinamizaremos el Castillo del Rey.

• Impulsaremos las exposiciones temporales en la Torre 
del Preboste.

• Apoyaremos las actividades de todas las Asociaciones 
Culturales del municipio.

• Recuperaremos los actos conmemorativos de la llega-
da de Carlos V a nuestra Villa.

• Dotaremos una cantidad anual para continuar la labor 
de investigación y edición de publicaciones que den a 
conocer nuestra historia. 

• Digitalizaremos el Archivo Histórico Municipal.

• Impulsaremos la continuación del Certamen de la 
Canción Marinera como seña de identidad de la cultura 
barquereña. Haremos una recopilación histórica de las 
más de 50 ediciones celebradas de este gran evento.

• Crearemos una Comisión de Festejos en la que partici-
pen los distintos representantes de los eventos, para 
garantizar la gestión e impulsar y conservar todas las 
fiestas, tanto las patronales, temporada estival y Carna-
val y otras como la Semana Santa, la Folía, la Barquera y 
el Mozucu, Navidad y Reyes.

• Dotaremos al Auditorio Municipal de elementos técni-
cos necesarios para su modernización y contenido 
atractivo para todos los vecinos.

CASONA DEL CANTÓN
• Relanzaremos la Casona del Cantón como Casa de la 

Cultura, Local de la Juventud y auténtico centro de 
información y actividades dirigidas a los vecinos. 
Además acogerá las actividades de nuestras asociacio-
nes culturales.

• Reorganizaremos las salas existentes para formación, 
estudio y trabajo en grupo.

TURISMO Y COMERCIO
• Desarrollaremos el Plan de Dinamización del sector 

turístico y del comercio, trabajando conjuntamente 
con la Asociación de Empresarios en la elección y 
elaboración de los diferentes proyectos a ejecutar, 
modelo que San Vicente experimentó con gran éxito en 
el desarrollo del Plan de Excelencia Turística.

• Abriremos nuevos canales de promoción de nuestra 
Villa, con nuestra extraordinaria gastronomía como 
auténtico referente de nuestro pueblo.

• Reformaremos la Ordenanza de Ocupación de la Vía 
Pública, para conseguir una ocupación racional de los 
espacios, y la uniformidad de todo el mobiliario de las 
terrazas.

• Construiremos en la Playa del Rosal un centro de equi-
pamiento de Surf que aglutine los servicios de playa y 
las dotaciones que este emergente deporte necesita 
todo el año.

• Adaptaremos la Ordenanza de Playas para que las 
Escuelas de Surf puedan ejercer plenamente su actividad.

• Modernizaremos y adaptaremos los servicios de 
todas las playas, para mantener los estándares que las 
han hecho merecedoras de los distintivos de calidad.

• Coordinaremos con el Gobierno Regional y Ayunta-
mientos afectados la promoción del Camino Lebanie-
go y del Camino de Santiago.

• Mejoraremos las Rutas Municipales existentes: la 
Puebla Vieja, los Acantilados, Entrambosríos…

• Realizaremos dos nuevas rutas con salida y llegada a 
San Vicente disfrutando de las dos rías: Ruta de la 
Marisma de Pombo y de la Marisma de Rubín.

PATRIMONIO
Como ejemplo de recuperación de nuestro patrimonio, 
en nuestra anterior etapa pusimos en marcha la Torre 
del Preboste y el Faro de Punta de Silla.

• Recuperaremos y restauraremos el Lazareto de Abaño y 
la Batería de Santa Cruz situada en la entrada del puerto.

• Impulsaremos la construcción del proyecto de recupe-
ración del Campo Santa María y el entorno de nuestro 
extraordinario recinto amurallado.

EDUCACIÓN Y JUVENTUD
• Apoyaremos a las instituciones educativas y asocia-

ciones que intervienen en el ámbito escolar o social de 
nuestro municipio, subvencionando sus actividades.

• Garantizaremos el protagonismo de los jóvenes con el 
análisis y decisión de todas las cuestiones que les 
afecten y promoveremos la creación de un Consejo de 
la Infancia y Juventud, como interlocutores de sus 
inquietudes y demandas, para orientar la actividad 
municipal hacia este colectivo.

• Ofreceremos un programa de actividades de carácter 
lúdico-educativo para la ocupación del ocio y tiempo 
libre y la conciliación laboral y familiar en los periodos 
vacacionales de los menores: aula de madrugadores, 
campamentos en periodo no lectivo, ludoteca…

• Construiremos un Skate-Park / PUM TRACK, como 
oferta de ocio muy demandada por nuestros niños y 
jóvenes.

• Promocionaremos y dotaremos adecuadamente la 
sede del Conservatorio de Música.

• Daremos cabida a los jóvenes músicos de diferentes 
estilos que precisan espacio para ensayo y aprendizaje.

• Fomentaremos la creación de una línea lanzadera de 
transporte desde el municipio a las Universidades, 
centros de formación profesional y centros de estu-
dio, con destino a Cabezón de la Sal, Torrelavega y 
Santander, o, en cualquier caso, supliéndolo por ayudas 
a los desplazamientos.

• Gestionaremos el aumento de la oferta de estudios de 
formación profesional en San Vicente de la Barquera, 
así como la Escuela Oficial de Idiomas.

Ángel Fernández Sierra
(JUNTA VECINAL DE LA 

ACEBOSA)

Mª Paz Martínez García
(Número 2)

Carlos Celis Blanco 
(Número 7)

Eva Balbín García
(Número 3)

Aitana Sánchez Roiz
(Número 8)

Ana Isabel Roiz García
(Número 4)

Jesús Alberto Vega Fernández
(JUNTA VECINAL

DE ABAÑO)

César Cobo Herrero
(JUNTA VECINAL DE 

LOS LLAOS)

Álvaro Fernández Torre
(Número 9)

Óscar Bustamante Moreda
(Número 5)

Iván Santovenia Bilbao
(JUNTA VECINAL DE 
SANTILLÁN BORIA)

Arancha Garrido Lecue
(Número 10)

Roberto Vélez Quintanilla 
(Número 6 y JUNTA 

VECINAL DE LA REVILLA)

Fernando Sebastián Gutiérrez 
(Número 11 y  JUNTA 

VECINAL DE HORTIGAL)

CANDIDATURA DEL PARTIDO POPULAR
AL AYUNTAMIENTO Y JUNTAS VECINALES

DE SAN VICENTE DE LA BARQUERA

SAN VICENTE DE LA BARQUERA 



DEPORTES
• Potenciaremos las escuelas deportivas en las modali-

dades existentes, ampliándolas hacia nuevas discipli-
nas.

• Estudiaremos la reubicación del gimnasio municipal, 
y en todo caso, le dotaremos de nuevas condiciones de 
horarios y funcionamiento.

• Potenciaremos la Escuela de Bolos.

• Construiremos un área deportiva en el Polígono de 
Servicios, generando un espacio futuro para el Campo 
de Fútbol Municipal y que acoja el resto de instalacio-
nes deportivas: gimnasio municipal, pistas de 
paddle, tenis…

SERVICIOS Y ORGANIZACIÓN MUNICIPAL
La reorganización de todos los servicios municipales 
es una de nuestras prioridades.

• Dotaremos la parte administrativa del Ayuntamiento 
de nuevos medios materiales y humanos, para adap-
tarnos a las reformas y exigencias de la Administra-
ción Local, y conseguir mayor rapidez en la gestión de 
expedientes.

• Reorganizaremos el área técnica para dar mayor agili-
dad en la concesión de licencias de obra, de apertura 
de establecimientos, etcétera. 

• Crearemos un nuevo sistema de atención al ciudada-
no, que combine rapidez y eficacia ante las deman-
das vecinales.

• Renovaremos la señalética de la vía pública para 
ofrecer a vecinos y visitantes una información detalla-
da de la ubicación de todos los lugares de interés 
públicos y privados.

• Implantaremos un sistema de limpieza viaria con 
medios mecánicos, que mantenga en perfecto estado 
tanto el Centro de la Villa como nuestros pueblos y 
barrios.

• Recuperaremos el funcionamiento del Cuerpo de la 
Policía Local dotándolo con los Agentes necesarios.

IMPUESTOS Y TASAS
Revisaremos todos los impuestos municipales para 
adecuar la carga fiscal al poder adquisitivo de los 
vecinos y a los valores reales de las diferentes zonas de 
San Vicente de la Barquera.

SERVICIOS SOCIALES Y TERCERA EDAD
• Se construirá una nueva Residencia en el Polígono de 

Servicios, para conseguir unas instalaciones moderni-
zadas y espacios al aire libre para el disfrute de nues-
tros mayores.

• Reubicaremos el Hogar del Jubilado, para conseguir 
un espacio más amplio y dotado en los locales munici-
pales del edificio Lanza, permitiendo el desarrollo de 
más actividades como auténtico centro social para 
nuestros mayores.

• Contamos ya con unos extraordinarios Servicios 
Sociales, que seguiremos potenciando, y aumentare-
mos la dotación económica para la atención a las 
personas más necesitadas de nuestro municipio.

JUNTAS VECINALES
Los pueblos de nuestro municipio y las Juntas Vecinales 
que los representan han sido los grandes olvidados de 
esta legislatura.

A la falta de apoyo económico para mantener su funcio-
namiento, se ha unido el ninguneo al que se han visto 
sometidos por el actual equipo de Gobierno.

Las Juntas Vecinales son el auténtico garante del man-
tenimiento del patrimonio de nuestros pueblos. Recu-
peraremos la Comisión Ayuntamiento-Juntas Vecina-
les para que tengan una participación directa en la 
elaboración y gestión del presupuesto municipal.

• Las dotaremos económicamente para garantizar su 
funcionamiento y el de los servicios de su competen-
cia.

• Prestaremos un apoyo económico y presencial a las 
Fiestas Patronales de todos los barrios, como fiel 
reflejo del mantenimiento de sus costumbres y tradi-
ciones.

• Pondremos en marcha la limpieza viaria de las plazas 
y zonas céntricas de los pueblos.

• Redactaremos el proyecto de saneamiento de los 
barrios y pueblos restantes del municipio: Gandarilla, 
Hortigal, Los Llaos y barrios pendientes de La Revi-
lla.

• Continuaremos con el proceso urbanizador del 
centro de los pueblos, llevando a cabo modelos 
similares al de La Acebosa.

ENTRE TODOS

SAN VICENTE
DE LA BARQUERA LEGISLATURA 2023-2027

28M


